

Voith Turbo GmbH & Co. KG, Postfach 2030, 89510 Heidenheim, Germany

Voith Turbo GmbH & Co. KG
Alexanderstraße 2
89522 Heidenheim, Germany
Tel. (07321) 37-0
Fax (07321) 37-7000
www.voithturbo.de

Kuwait Petroleum Research & Technology B. V.
Mr. Paul van de Heijning
Moezelweg 251
NL-3180 AH Rozenburg ZH

The Nezerlands

Ihr Zeichen
Ihre Nachricht
Unser Zeichen

MDi-athtg

Telefon Durchwahl

4096

Telefax Durchwahl

134096

Datum

2012-01-24

E-Mail

Markus.Dittes@Voith.com

Q8 Auto R 26

Sehr geehrter Herr Van de Heijning ,

Q8 Auto R 26 erfüllt die Voith-Spezifikation 3.90 -8e_1997 mit Siebkochtest und Oxidationstest bei +130°C und wird auf die Schmierstoffliste **Voith Turbo 120.00059010, Index 2** aufgenommen.

Wir weisen noch einmal darauf hin, dass dieses Kraftübertragungsöl nur unter dem o.g. Produktnamen und unter unveränderter Formulierung zugelassen ist. Änderungen führen zum Erlöschen der Zulassung, wenn nicht rechtzeitig Rücksprache mit Voith Turbo genommen wird!

Dear Mr Van de Heijning,

Q8 Auto R 26 meets the Voith specification 3.90 -8e_1997 comprising a strainer boiling test and oxidation test at +130 °C and is added to the lubricants list **Voith Turbo 120.00059010, index 2**.

We again note that this power transmission oil is approved only under the above product name and with the recipe unchanged. Changes will result in extinction of the approval, unless discussions are held with Voith Turbo in a timely manner!

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

VOITH TURBO GMBH & Co. KG

i. V. Weber

i. A. Dittes